

Referenzprojekt
Kindergarten
Bizau



Der neue Kindergarten wird mit Bedacht in die dörfliche Struktur eingefügt. In Kombination mit dem erhalten gebliebenen gemeindeeigenen Bauernhaus entsteht ein vertrautes Ensemble. Über eine Vorzone mit Garderobe und Nasszellen sind die zwei nach Süden orientierten Gruppenräume zu erreichen. Große Fensterflächen und die gedeckte Terrasse leiten nahtlos in die Naturlandschaft über. Im Obergeschoß werden der Bewegungs- und Spielgruppenraum nach Westen bzw. Osten orientiert. Mit der Holzverschalung bis in den Giebel ist der gesamte Dachraum zu spüren.



Architekt **Bernardo Bader, Dornbirn, A**
Bauherr **Gemeinde Bizau, A**
Nutzung **Kindergarten**
Baujahr **2009**

Grundfläche **300 m²**
Auszeichnung **BTV Bauherrenpreis 2010**
Vorarlberger Hypo-Bauherrenpreis 2010
Vorarlberger Holzbaupreis 2011